

地域学校協働本部だより

令和元年10月2日発行 NO.2

港区立赤羽小学校 校長 宮﨑 直人 地域コーディネーター 石川 啓子 地域学校協働本部担当 下山 達矢

2学期が始まり、ひと月が過ぎました。9月17日(火)には「プール納め」が行われ、今年度の水泳は終了しました。今の時期は夏の暑さが残っていて、子供たちの中には、「もう、プールが終わりなんだ。」と残念がる声も聞かれました。今学期も「地域学校協働本部事業」では、地域と関わりをもつことができるよう様々な体験活動を推進し、子供たちに豊かな人間性を育てていきたいと考えています。

水泳記録会(6年生)

9月6日(金)に、6年生が参加して、「水泳記録会」が開催されました。この学習は、「児童の泳力向上を図り、健全なスポーツ精神を養う」ことをねらいとしています。当日は、地域の方が3名参加してくださいました。夏を思わせる暑さの中、子供たちの記録を名簿に記入していただきました。本当にありがとうございました。

子供たちからは、「前は、クロールが泳げなかったけれど、タイムを計るところまで泳げるようになってよかった。6年間で学んだことを中学校でも生かしたい」、「6年間の水泳の学習を通して全ての泳法ができるようになって良かった」という声が聞かれ、小学校での成長を振り返る機会となっていました。

地域の方から支援していただいたおかげで、スムーズな進行ができました。子供たちも自分の参加した種目 に集中して取り組むことができました。ご協力いただき、ありがとうございました。







消防団の活動体験(4年生)

9月14日(土)に、4年生の「消防団の活動体験」が行われました。この学習は、「人々の安全を守るための消防団の働きとそこに従事する地域の人々の工夫や努力を考えるようにする」ことをねらいとしています。当日は、地域の消防団の方が4名参加してくださいました。消防団の活動について話をしていただいた後、訓練の様子を実演してくださいました。子供たちは、目の前で行われる訓練の迫力に圧倒され、食い入るように見ていました。また、代表の児童が、救護の道具を実際に体験する機会もいただきました。

子供たちからは、「地域を守る活動に誇りをもって取り組む姿が印象的だった。」という声が聞かれ、消防団の人々に感謝する気持ちをもつことができたようです。

地域の消防団の方が実演しながら活動の様子を伝えてくださったおかげで、子供たちには自分たちの安全を 守ってくれている消防団の働きと消防団の人々の努力が実感できたと思います。ご協力をありがとうございま した。

今後も、多くの地域ボランティアの 方々に学校の教育活動にご協力いただ けるよう、様々な取り組みを考えてい きたいと思います。

ご支援・ご協力をどうぞよろしくお 願いいたします。



